

# "MISTERIOSO DESPERTAR 2020"

Les aseguro que esto que voy a contar es toda la verdad. Pasé tres noches de juerga...



...y la resaca me molió. Desperté al mediodía pero no oí coches ni pájaros ni obras.



Vi 25 llamadas perdidas en el móvil pero justo, en ese momento, se agotó la batería.



Me asomé a la ventana y ya noté que las cosas no iban bien



Lo flipé...No había nadie por la calle, vi la autopista vacía



Caminé por el puente... era como estar en una película de terror



Sentí un mal presentimiento. ¿Dónde estaba toda la gente?



Al caminar solo por medio de la autopista, me invadió la soledad



Vi un control, iban equipados para una amenaza bacteriológica...



"Vuelve a tu casa, corres peligro"



Sentí que mi mundo se hundía



Tienen que creerme, olvidé lo de la cuarentena por el coronavirus ese.

